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会長挨拶 

桜の開花も終わり、若葉の薫る好季節となりました。青空のよい晴天の休日を朝早くか

ら代議員の皆様、新しい役員の方々にお集まりいただき本当にありがとうございます。会

員の皆様には益々ご健勝の段、心からお慶び申し上げます。 

２年間に渡り検討を重ね、自治会発足４０周年記念事業も昨年で無事終了し、先輩諸氏

がより良い街を構築するため、自分たちの手で開拓してきた歴史をまとめることができた

かと思います。おかげさまで成瀬が丘自治会は、会員数も１，０００世帯に近く、２つの

会館を所有するなど、町田市の中でもトップに近い自治会に育っております。これも、ひ

とえに往年の役員・班長並びに会員皆々様の暖かいご支援、ご協力の賜物 と、心より厚

くお礼を申し上げます。 

最後に、これからの当自治会の益々の発展と会員皆々様のご多幸を心から祈念し、ご挨

拶にかえさせていただきます。 

                            平成２１年 4月 

会長 木目田 弘 

 

 

 

 

 

成瀬が丘ふれあい会館に於いて第４２回定期総会が下記の通り開催されました。 

司会：桜庭副会長 

 代議員定数９８名 出席代議員者数９１名、委任状提出５名で総会が成立する旨を宣言し、

更に、総会議長及び書記については、議長に２丁目２区１０班の小島満郎氏、書記には大山

氏(２丁目２区８班)・青田氏(３丁目１区３班)が指名され、異議なしと了承され議事に入っ

た。 

 

第４２回成瀬が丘自治会定期総会議事録 

日時：平成２１年４月１９日（日） １０：００～１２：００ 

       場所：成瀬が丘ふれあい会館 
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議長 

 総会は、２０年度事業報告 ２１年度事業計画(案)と、盛りたくさんの内容を２時間とい

う限られた貴重な時間の中での審議なので、スムーズで中味のある議論をお願いしたい。 

なお、議事の進行上、議題１．平成２０年度事業報告（①厚生部～⑧その他）、 

２．平成２０年度会計報告、３．監査報告までを一括提案していただき、その後質疑を行う 

こととしたいと述べ議事に入った｡ 

 

 議 事   

1. 平成２０年度事業報告 
 事前に配布済み（平成２１年４月１９日付け｢定期総会開催について｣の資料）に基づき、

各専門部長からそれぞれ下記の通り説明が行われた。 

① 厚生部  韮塚部長    配布資料Ｐ１～Ｐ２により説明 

② 防犯交通部  星野部長     配布資料Ｐ２～Ｐ５により説明 

③ 自主防災部  新福部長     配布資料Ｐ５～Ｐ６により説明 

④ 環 境 部  齋藤部長     配付資料Ｐ６～Ｐ７により説明 

⑤ 広 報 部  佐藤部長     配付資料Ｐ７により説明 

⑥ 会館委員会  山喜多委員長  配付資料Ｐ７～Ｐ８により説明 

⑦ ふれあい会館管理運営委員会  押川委員長                                          

事業報告     配付資料Ｐ８～Ｐ９により説明 

会計報告     配付資料Ｐ１６により説明 

⑧ そ の 他     桜庭副会長    配付資料Ｐ９～Ｐ１１により説明 

 

2. 平成２０年度会計報告 
配布資料Ｐ１２ に基づき 

① 平成２０年度自治会費・入会金・会館維持協力金明細書の内容説明  川田会計 

② 会館維持収支会計報告の内容説明                   〃 

③ 一般会計の内容説明                       山本会計 

 

3. 平成２０年度会計監査報告  
原田会計監事 

清水監事 原田監事 他関係者出席のもと、平成２１年３月２９日、帳簿、領収書、伝票、預

金通帳等について精査した結果、正しく処理されており会計報告書は適正である旨の報告を

行った。 

 

以上で平成２０年度事業報告及び会計報告が終了し、上記報告事項について質疑に入った｡

特に質問がないため、質疑を打ち切り採決に入った。 

採決は大多数の拍手により平成２０年度事業報告及び会計報告は承認された｡ 

   

 次いで、議題 4．平成２１年度事業計画(案)以下について審議に入った。 
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4. 平成２１年度事業計画 (案) 
 佐々木副会長から、配付資料Ｐ１３～Ｐ１５に基づき各部の平成２０年度事業計画（案）

について説明が行われた｡ 

 

5. 平成２１年度予算(案) 
 川田会計    配付資料Ｐ１７に基づき会館維持収支会計について説明 

 山本会計    配付資料Ｐ１７に基づき一般会計収入の部・支出の部について説明 

 

以上で平成２１年度事業(案)及び予算(案)を提案し、上記事項について質疑に入った｡ 

 

 質 疑   
 

   中島代議員 

 

質問：会員名簿の件 

昨年度に会員名簿が発行されました。個人情報保護というのは理解できるが、個人情

報をまったく記載しない方にも会員名簿を配布している。公開の公平性という観点か

らは配布する必要はないのではと感じるが、どのように考えているか。 

Ａ： 桜庭副会長 

今回の会員名簿は、約１０％の方から「情報を記載しない」、約３０％の方から「電

話番号を記載しない」という希望がありました。それに基づいて作成させていただき

ました。名簿は、皆様から集めた会費で作成しております。そういった観点から、全

員への配布が必要だと判断いたしました。 

場所によっては、班員全員の方が電話番号を記載しないということになっている班も

あります。お手数ではありますが、必要な部分は、各自で追記していただくようお願

いいたします。 

 

要望：今回の名簿についての考え方は理解しました。 

何年か後に、また名簿を作成することがあるかと思いますが、その際には「情報公開

の公平性」という観点で「記載しない方には配布しない」などについても一考いただ

きたい。 

 

 上記のほか、特に質問がないため、質疑を打ち切り採決を行った。採決は、満場一致で平

成２１年度事業計画(案)及び予算(案)が承認された。 
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6. 平成 20 年度役員選任及び新役員の紹介 

役員については立候補者（他薦）が数名いたため、全候補者へ役員を受託していただけ

ないかお願いにあがったものの、いずれも本人から辞退の連絡が入っている。事前に役

員会にて審議し、内諾を得ている新役員候補（事前に配布済みの役員名簿）が、議長よ

り紹介された。（会長・木目田弘 副会長２名（以下氏名省略）会計２名・監事２名及

び委員長、部（副）長７名・各区長を紹介するので、これについて承認をお願いしたい

との発言があり、拍手多数を持って承認された。 

 

尚、２４年半の間、事務局として従事いただいた市川慶子様が退任されました。後任と

して、２丁目２区６班の片田君枝様が着任いたします。 

 

  以上で議事が終了し、議長、書記が解任された。 

 

7. 新会長挨拶 
本日は、長時間にわたり第４２回定期総会にご参加賜り誠にありがとうございました。

おかげ様をもちまして無事に終了することができました。本年も新しい役員の方々、会

員の皆様と一緒に、益々よい自治会となるよう活動していきたいと思います。特に本年

は地域活性化を考え、バリアフリーを具体化したいと思います。駅南口広場前のロータ

リーが高齢者や車椅子でも利用しやすいように改善したいと思います。 

また、防犯では皆様一人ひとりの意識向上が絶対に必要です。昨今は、夕方の買い物

時間帯と、不在時の空き巣が非常に増えております。自治会としても見回りなどは強化

いたしますが、タイマーによる照明の点灯など個々での対策も重要になりますので、引

き続き様々な情報の提供を続けて行きたいと思います。 

 最後に、当自治会は２つの会館を所有しています。これを持続的に管理運営していく

ためにも、会員の皆様をはじめ、近隣の方々の多数の利用を希望しております。 

今後共、「安全安心の住み良い街づくり」のため、会員皆様１人１人の自治会へのご

支援、ご協力を宜しくお願いします。 

 

8. 閉 会 
  佐々木副会長から１年間自治会の仕事を担当された旧役員に対するねぎらいと、新役員

に対して励ましがあり、以上をもって総会を終了する旨の発言があって、第４２回成瀬が

丘自治会定期総会が１２時１５分をもって閉会した。 

 

以上 
 

 

 

 


